

solche Gesinnungen, welche den Ausfluß einer idealen Auffassung bilden, nicht nur selbst zu üben, sondern sie auch zu verbreiten, und alsdann wird jeder im wahren Sinne des Wortes Gutes stiften und die höchste Befriedigung dabei empfinden, sobald er sich bewußt ist, daß er in hohem Maße dazu beiträgt, einen Damm gegen alle Bestrebungen aufzurichten, welche den körperlichen, geistigen und moralischen Wert des Volkes vernichten müssen. Sinen guten Kampf hat jeder gekämpft, wenn er dazu beiträgt, daß der feste Glauben an Gott erhalten bleibe und die Liebe zum König und zum Vaterland gepflegt wird; denn wer solche Gesinnungen um sich verbreitet, der fördert den Bestand und die Zukunft des Vaterlandes. Mögen daher die Vertreter des Volkes und alle Faktoren, welche dazu berufen sind, in verantwortungsreicher Weise die Geschicke des gemeinsamen Vaterlandes zu lenken, stets von dem Gedanken geleitet werden, daß sie auch in der vorliegenden Finanzfrage, um ein dauerhaftes Werk zu schaffen, aufbauend und festigend wirken müssen, in Wahrung und zu Ehren des Wahlspruchs:

„Mit Gott für König und Vaterland.“